

## Mari Carmen Rico será la primera Hija Predilecta de Petrer

23/11/2019



La cronista ha agradecido este nombramiento a la alcaldesa con gran sorpresa.

La petrerense **Mari Carmen Rico** cumple el **próximo domingo 25 años como Cronista oficial de la villa**, un cuarto de siglo **comprometida con Petrer y sus gentes**, llevando a cabo la apasionante tarea de investigar, promover, difundir y custodiar la historia local. El Ayuntamiento premiará toda esta labor nombrándola **Hija Pedrilecta de Petrer**, un proceso que se iniciará pronto y que culminará cuando sea ratificado por pleno. La alcaldesa, **Irene Navarro**, se lo ha comunicado hoy y Rico ha quedado impresionada por la noticia pero muy contenta.

La efeméride será mañana, pero hoy lo ha celebrado con los cronistas de la comarca, entre los que se encuentra **Gabriel Segura**, que la han arropado en el que ha sido

un **momento ilusionante y muy especial**, pues en una comida por el aniversario y por sorpresa, la alcaldesa **Irene Navarro** le ha anunciado que Petrer la nombrará Hija Predilecta de la localidad, por lo que se convertirá en la primera mujer en conseguir este reconocimiento.



Mari Carmen Rico será la tercera Hija Predilecta de Petrer, por delante se encuentra precisamente su predecesor como cronista, **Hipólito Navarro**, que recibió este título en 1995; y en 2016 el Consistorio distinguió igualmente a **Antonio Payá Juan**, médico en la localidad durante más de 50 años y artífice de la residencia geriátrica La Molineta.

Navarro ha afirmado que Rico es muy querida, que es muy afortunada y que es la intención del Ayuntamiento nombrarla con el título más destacado en la ciudad. Mari Carmen Rico, que se ha quedado sin palabras, ha asegurado que "no merece tanto", a lo que sus compañeros cronistas han contestado que "por supuesto que sí". La cronista ha afirmado que **"no puedo ser más feliz, es abrumador, nunca pensé que esto sería posible. Creo que es excesivo, no merezco tanto porque todo lo he hecho con cariño y ganas, he hecho muchos amigos en este camino y estoy muy contenta"**.

Fue en 1994 cuando, tras la renuncia de **Hipólito Navarro**, el entonces concejal de Cultura, Juan Conejero, la propuso como sucesora, lo que se ratificó en pleno por unanimidad de todos los grupos del Consistorio. Asumió el cargo con solo 35 años y en aquel momento admitió sentir **"responsabilidad y algo de vértigo"**. Pero este nuevo proyecto no le resultó desconocido, pues ya llevaba más de una década como

Bibliotecaria y Archivera municipal.



Durante sus 25 años ha realizado numerosos estudios así como publicado importantes libros de investigación sobre Petrer en distintas áreas como música, alfarería, urbanismo o fiestas, entre los que destacan: *Del barro al cacharro: La artesanía alfarera de Petrer* (1996), *Las calles de Petrer* (2002), *Un siglo de música* (2006) y *Petrer 1935. Un pueblo en blanco y negro* (2007). También ha ofrecido conferencias y siempre está a disposición de quien la necesita para investigar o difundir el patrimonio de su villa natal.

Rico también tuvo la oportunidad de ser la primera **pregonera de las fiestas patronales de Petrer el pasado 2015**.



Rico ha celebrado con los cronistas de la comarca, el edil de Cultura y la alcaldesa su 25 aniversario como cronista.